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Interpellation: Wachstum und Weiterentwicklung im Schulkreis Guthirt

Der Stadtrat hat als Legislaturziel festgehalten, eine hohe Lebensqualität für alle Generationen
zu bieten und den Bedürfnissen der einzelnen Bevölkerungsgruppen der Stadt Rechnung zu tra
gen. Tatsache ist aber, dass die Infrastruktur für die Schule und die schulergänzende Betreuung
im Schulkreis Guthirt bereits heute nicht mehr genügt bzw. überbenutzt ist (siehe Studie rnetron
„Schulraumplanung Zug — Analyse und Handlungsbedarf“).
Zudem hat der Stadtrat in Beantwortung eines Vorstosses dem GGR berichtet, dass im Quartier
Guthirt 57 Kinder auf der Warteliste für schulergänzende Betreuung stehen. Auch wenn sich der
Stadtrat dem grossen Platzmangel bewusst ist, sind neben schönen Worten dringend konkrete
Taten gefordert.

Ab dem Schuljahr 2022/23 ist der vorhandene Schuiraum ausgelastet und es ist anzunehmen,
dass die derzeit von der schulergänzenden Betreuung SEB benutzten Räume zu Klassenräumen
umfunktioniert werden müssen. Gemäss der GGR Sitzung vom 29. September 2020 werden wei
tere Provisorien benötigt — man ist mit der Planung um 5 bis 6 Jahre im Verzug und es braucht
dringend konkrete Lösungen und mehr Schulraum.

Bei den Massnahmen muss auch die Gewährleistung der schulergänzenden Betreuung einge
schlossen werden. Gerade für Kindergartenkinder und Erstklässlerinnen und Erstklässler ist es
wichtig, dieses Angebot möglichst schulnah zu halten, damit sie selbständig und gefahrenlos den
Weg bewältigen können. Die zurzeit zur Verfügung stehenden Plätze decken schon den heutigen
Bedarf nicht ab: Auf 350 Kinder kommen 90 Plätze, wodurch das Angebot nicht einmal einen
Drittel des Bedarfs deckt. 120 Plätze werden für den Mittagstisch bereitgestellt.

Daher stellen wir dem Stadtrat folgende Fragen:

1. Welche konkreten Optionen werden für den Schulstandort im Schulkreis Guthirt geprüft
und bis wann sind Ergebnisse daraus zu erfahren? Mit welchen konkreten Massnahmen
möchten sie den Bedarf an Schuiraum im Schulkreis Guthirt kurzfristig decken?

2. Wie sehen die Pläne für eine neue Turnhalle aus, welche laut dem Bericht der Schul
raumplanung Zug zeitnah zu planen ist? Welcher Standort ist dafür vorgesehen? Bis
wann soll diese erstellt werden?

3. Gemäss dem GGR-Protokoll vom 29. Sept. 2020 ist eine Verschiebung der SEB in die
Liegenschaft an den Lüssiweg geplant. Per wann ist diese geplant? Mit wie viel Plätzen
für die SEB wird geplant? Wo werden weitere räumliche Optionen geprüft? Mit welchen
konkreten Massnahmen möchten sie den Bedarf an SEB im neuen Schuljahr 2021/22
decken (derzeit stehen 30 Kinder auf der Warteliste)?
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